

Protège nos familles

Père,
dans ton projet pour l'humanité,
la famille occupe un lieu privilégié.
Les époux, par amour, doivent y vivre
le don total et fidèle d'eux-mêmes
pour qu'ils puissent ainsi être témoins
de ton alliance avec les humains.
Les enfants doivent pouvoir y trouver
un climat d'amour et de sécurité
qui les aide à grandir en équilibre.
Bien que tu sois conscient
de la faiblesse humaine,
et même de l'échec de l'amour,
tu nous demandes et tu exiges
un effort constant et sincère
pour que les familles soient un foyer
où tes enfants, ici sur la terre,
puissent trouver le bonheur
dans une ambiance stable d'amour.
Aide et protège nos familles,
surtout dans les moments difficiles.

(cf. Chemin faisant)